
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 鳥取砂丘 
  

初夏のおたより  

 

街はすっかり夏の装いに変わり、活気に満ちてきましたが、お変わりなくお過ごしで 

しょうか？５月後半は30度近くになる日もあり、今年も異常な夏の暑さを予感させます。 

「目に青葉、山ほととぎす、初鰹」この季節になるとよく耳にする句です。 

山々も木々が濃くなり、力強い成長が感じられ大好きな季節でもあります。 

さて、先月は「第39回坂本校区総合運動会」と「第133回坂本小学校運動会」を合 

同で開催しました。小学校の全校児童は32名で、単独での実施は厳しいとのことから 

昨年より一緒に行っています。校区の運動会も（私が実行委員長／体育協会会長）最近 

は過疎による高齢化がひどく、企画・運営が非常に苦しい状況でした。 

お互いの思惑が合致しての運動会で、非常に盛り上がり運営もスムーズに行われとても 

良かったと思います。 

しかし、過疎による人口減少と少子化を目の当たりして、地域（ふるさと）で生活し 

ていく中で、再度“何か出来る事はないか”と考えさせられた出来事となりました。 

大きなテーマですが逃げずに考えていきたいと思います。 

（消防団での地域貢献も頑張っています） 
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